

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/4-Contre-CIGEO-les-initiatives-foisonnent>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Revue "Sortir du nucléaire" > Sortir du nucléaire n°69 > **Contre CIGÉO, les initiatives foisonnent !**

26 août 2016

Contre CIGÉO, les initiatives foisonnent !



Des associations et collectifs mobilisés depuis des années avec le soutien du Réseau : l'Asodedra, Bure-Stop 55, le CEDRA, l'EODRA, Mirabelle-LNE, les Habitants vigilants de Gondrecourt et de Void-Vacon...

▶ La Maison de résistance à la poubelle nucléaire : ouverte à tout-e-s, formidable espace de rencontres, d'échanges et de propositions d'alternatives au nucléaire et à son monde, cette Maison a pour ambition de devenir l'épine dans le pied des nucléocrates.

▶ Un nouveau lieu pour la lutte : l'ancienne gare de Luméville où a été organisé le camp VMC cet été. De nombreux travaux y ont été réalisés depuis le printemps 2015 et plusieurs personnes y sont maintenant installées.

Un groupe de travail juridique : il assure une veille sur le dossier et les décisions relatives à CIGÉO, dépose des recours pour tenter de bloquer le projet et apporte conseil et aide aux habitants.

▶ Le collectif Terre de Bure : il s'est cristallisé en 2015 à l'occasion d'une discussion contre l'accaparement des terres et réunit différentes composantes de la lutte contre CIGÉO bien décidées à se réapproprier le territoire des mains voraces de l'État. Il a organisé deux actions semis-radieux et ensemencés des champs convoités par l'Andra.

▶ Une Assemblée de lutte : une Assemblée pour tout-e-s, habitant-e-s des environs, ami-e-s de plus loin, associations en lutte, toutes les personnes qui se sentent concernées et souhaitent se renseigner, prêter main forte ! Des films indépendants pour mieux comprendre le problème des déchets, comme À Bure pour l'Éternité ou Poubelle la Vie. À découvrir sur www.bure-lefilm.fr/ et <https://vimeo.com/125342914>

cigéo
BURE



je dis non !

Maison de Résistance recherche permanent-e-s !

Ils ne le feront pas leur centre ! Entre déroute économique et résistance locale, c'est le moment de mettre les bouchées doubles pour en finir définitivement avec ce projet, la corruption qui va avec, le nucléaire et son monde.

La Maison de résistance contre la poubelle nucléaire de Bure est l'un de ces méga-outils dont on dispose pour lutter contre ce projet. C'est un lieu ouvert où vous êtes toujours les bienvenus-e-s.

Nous sommes aussi à la recherche de personnes ayant assez de temps libre pour venir s'installer quelques mois dans ce lieu magique. En effet, le fonctionnement de l'association nécessite un certain suivi et un travail de coordination avec les différentes associations ou collectifs qui luttent contre le méga-projet-poubelle.

Pour cela, nous relançons un appel à permanent-e-s. Il s'agit de vivre à la Maison de résistance, participer aux réunions des collectifs environnants, répondre ou faire suivre les sollicitations des groupes extérieurs qui veulent venir à la Maison...

Bien évidemment cela laisse aussi du temps pour concrétiser de nouvelles idées selon les envies de chacun-e. Plusieurs personnes vivent déjà sur ce lieu de manière plus ou moins régulière mais nous avons besoin d'une ou plusieurs personnes pour s'engager sur un temps défini. L'idéal pour cela est de nous contacter ou de passer à la Maison.

Contact : leherissonvengeur@gmail.com

Vous être contre CIGÉO ? Alors dites-le !

Participez à la pétition-photo initiée par la coordination Bure Stop

Prenez des photos dans votre entourage familial, amical, associatif, dans votre quartier... Cette pétition-photo est une occasion unique pour informer sur le projet d'enfouissement des déchets nucléaires et motiver du monde à le refuser. Éditez l'affiche "CIGÉO-Bure, je dis non" que vous trouverez ici : <https://www.flickr.com/photos/petition-anti-bure>

Portez ce panneau et prenez la photo en haute définition, en portrait - de préférence individuelle et très cadrée sur la personne (les mineurs doivent être photographiés avec un de leurs parents ou tuteur).

Envoyez-nous vos photos en précisant la commune et la date de prise de vue. Pour quelques photos, directement à l'adresse petition.bure@yahoo.fr ; pour une série de photos, les transférer via un service de transfert de gros fichier.

Réservez votre dimanche 5 juin et rejoignez la mobilisation "200 000 pas à Bure" (+ d'info au dos de la revue)

Accompagnez nous à Notre-Dame-des-Landes les 9 et 10 juillet, lors du rassemblement estival des opposants au projet d'aéroport organisé par la Coordination des opposants. Bure est la lutte à l'honneur cette année !